

Lions Club Bandung Adakan Pertemuan Rutin dengan District Governor F.X. Teguh Kinarito



F.X. Teguh Kinarito



Suwanda Holy



Sie Luli Hidayat



Elisawati Pangestu



Remi Erwin Ambrosius



Yohannes Suyanto



Suwanda Holy memberikan plakat ke F.X. Teguh Kinarito.



KI-KA: Remi Erwin Ambrosius, H, Sie Luli Hidayat, F.X. Teguh Kinarito, Yohannes Suyanto, Suwanda Holy dan Elisawati Pangestu.

BANDUNG (IM) - Empat Lions Club di Bandung mengadakan pertemuan rutin dengan District Governor F.X.

Teguh Kinarito di Dynasti Restaurant, Bandung pada Rabu (24/1).
Ada pun keempat Lions Club

tersebut yaitu LCB Liberty, LCB Merdeka, LCB Picasso dan LCB Sejahtera.
Hadir dalam pertemuan terse-

but President LCB Picasso Remi Erwin Ambrosius, H, President LCB Sejahtera Sie Luli Hidayat, President LCB Merdeka Suwanda

Holy, President LCB Liberty Elisawati Pangestu dan Yohannes Suyanto selaku ketua panitia dari pertemuan tersebut serta para

anggota dari masing-masing Lions Club.

Pertemuan yang berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan tersebut diisi dengan laporan kerja antara lain meliputi donor darah, pembagian paket sembako, penyaluran bantuan kursi roda, penanaman bibit pohon dan lain-lain.

District Governor F.X. Teguh Kinarito mengapresiasi kegiatan sosial yang telah dilakukan tersebut. Dia juga memuji keseriusan, rasa tanggungjawab dan persatuan dari masing-masing Lions Club.

"Cuaca di Bandung memang dingin, namun Lions Club Bandung begitu antusias dan selalu energik dalam mengerjakan dan menyelesaikan segala kegiatannya," ujarnya. • snow



F.X. Teguh Kinarito memberikan pin dan bendera ke Elisawati Pangestu.



F.X. Teguh Kinarito memberikan pin dan cenderamata ke Remi Erwin Ambrosius.



F.X. Teguh Kinarito memberikan cenderamata ke Sie Luli Hidayat.



Para anggota Lions Club perempuan berfoto bersama.

Rayakan Tahun Baru Imlek, Twelve Chinese Dining Sajikan Menu Khas Imlek

JAKARTA (IM) - Tahun Baru Imlek merupakan perayaan terpenting dalam budaya Tiongkok dan tahun ini Imlek jatuh pada Sabtu (10/2) mendatang.

Salah satu destinasi kuliner yang identik dengan interior bertema Tiongkok adalah Twelve Chinese Dining yang berlokasi di Jalan Dr. Kusuma Atmaja No 75, Menteng, Jakarta.

Terinspirasi oleh 12 Shio, para pengunjung dapat melihat hewan keberuntungannya di antara 12 patung dan lukisan yang menghias area utama.

"Merayakan Tahun Baru Imlek adalah momen berharga untuk berkumpul dengan keluarga besar

untuk menyambut awal baru. Keluarga berbagi makanan yang mengisyaratkan harapan-harapan baik untuk tahun yang baru. Twelve Chinese Dining ingin menjadi tempat untuk merayakan tradisi dengan sentuhan kemegahan dan kegembiraan," kata Nadia Sofandi, Direktur Twelve Chinese Dining.

Tradisi berkumpul dengan keluarga, jelas Nadia Sofandi, mengingatkan semua anggota keluarga bahwa mereka dihargai dan dicintai.

Tahun ini, Twelve Chinese Dining berusaha lebih lagi untuk dapat menciptakan suasana istimewa untuk merayakan Tahun Baru Imlek.

"Kami ingin menjadi tempat terbaik untuk meluangkan waktu berharga anda dengan keluarga dalam momen Tahun Baru Imlek ini," ujarnya.

Dalam merayakan Tahun Baru Imlek, Twelve Chinese Dining menyajikan beberapa menu Imlek favorit seperti Yee Sang, Steam Soon Hock in Hong Kong Sauce dan Braised Abalone with Shitake Mushroom.

Setiap makanan khas Tahun Baru Imlek memiliki berbagai makna baik, salah satunya adalah harapan untuk hidup yang lebih baik.

Selain makna baik, bahan-bahan makananpun dapat berkha-

siat untuk memenuhi kebutuhan nutrisi tubuh.

Arsitektur Tiongkok

Interior Twelve Chinese Dining memiliki estetika arsitektur Tiongkok yang kental dengan berbagai unsur 12 Shio di seluruh sudut ruangnya. Pengunjung yang datang akan merasa dibawa ke Timur Jauh.

Di Tengah area utama, terdapat 2 Pagoda yang menjulang tinggi di mana pengunjung dapat melihat keseluruhan restoran dari ketinggian.

Dari lantai mezanin, pengunjung dapat melihat masing-masing dari 12 patung Shio.

Untuk merayakan kedatangan Tahun Naga, Twelve Chinese Dining juga menghadirkan 2 ekor Naga Raksasa bernama Fufu dan Didi adalah Fuzanglong, yaitu Naga Penjaga harta karun.

Komitmen Terhadap Kepuasan Customer

Dengan persaingan yang begitu ketat, kepuasan pelanggan sekarang tidak bisa lagi bergantung dari rasa makanan saja.

Karena itu, Twelve Chinese Dining berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang memuaskan kelima Indera pengunjungnya.

Aspek pertama tentunya rasa

dan presentasi makanan yang istimewa.

Kedua, pelayanan yang memuaskan dari dapur sampai ke penyajian.

Ketiga, keseluruhan suasana tempat yang memberikan kenyamanan dan pengalaman memuaskan.

Masing-masing aspek ini sangat penting untuk memastikan waktu berharga yang anda gunakan di Twelve Chinese Dining membuat anda Bahagia dari awal sampai akhir.

Twelve Chinese Dining merupakan bagian dari Okuzono Hospitality Group dan tidak memiliki cabang. • kris



Wamen Parekraf Angela Tanoesoedibjo Berharap Surabaya Bisa Jadi Destinasi Wisata Vegan Lifestyle

SURABAYA (IM) - Surabaya kembali menjadi tuan rumah gelaran Festival Vegan terbesar di dunia. Kegiatan bertema "Around The World" tersebut dibuka oleh Wamen Parekraf Angela Tanoesoedibjo, di Exhibition Hall Grand City Surabaya, Kamis (25/1) malam.

Dalam sambutannya, Angela menyebut bahwa Kemenparekraf (Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif) mendorong Surabaya menyusul Bali, menjadi salah destinasi wisata yang ramah pelaku vegan atau vegan lifestyle.

"Saat ini pecinta vegan lifestyle kian berkembang di Indonesia. Dan ini adalah potensi besar yang harus digarap. Ada pertumbuhan signifikan dari masyarakat yang mengadopsi vegan lifestyle. Karena terbukti bagus untuk kesehatan dan lingkungan", ujarnya.

"Saat ini, Bali telah diakui sebagai salah satu destinasi wisata ramah pada pelaku vegan lifestyle. Sementara Vegan Festival yang digelar di Surabaya, telah memecahkan rekor sebagai yang terbesar di dunia. Animo masyarakat Surabaya dan UMKM yang mendukung, sangat luar biasa," tambahnya.

Angela juga berharap, Surabaya sebagai tuan rumah Vegan Festival Indonesia, bisa menjadi destinasi kuliner yang mendukung vegan lifestyle.



Angela Tanoesoedibjo (keempat kiri) secara simbolis membuka Festival Vegan Indonesia 2024 dengan memukul gong.



Angela Tanoesoedibjo (kedua kanan) mengunjungi booth garam cap Kapal.



Pengunjung menikmati kuliner Vegan.

"Harapannya, vegan lifestyle juga menjadi salah satu pintu masuk Kemenparekraf, dalam meningkatkan perputaran ekonomi dan kunjungan wisatawan di Indonesia. Vegan lifestyle bisa menjadi peluang ekonomi dan inovasi", ungkapnya.

Selain berinovasi, Angela juga meminta pelaku kuliner untuk menepati standar produk vegan yang bernutrisi. "Agar masyarakat, bisa melirik dan menyukai vegan lifestyle," tandasnya.

Sementara itu, ketua panitia Vegan Festival bersama Enervon-C Lewis Kosasih menambahkan, Vegan Festival merupakan sebuah event yang bertujuan mensosialisasikan pola hidup sehat berbasis nabati (Vegan) dan gerakan ramah lingkungan.

"Selain polah makan yang sehat, juga harus diimbangi dengan olahraga. Tahun 2024 merupakan gelaran festival vegan yang ke-12 kami selenggarakan. Secara konsisten, kami juga mendukung UMKM, khususnya di Jawa Timur & Surabaya, agar lebih maju lagi. Sehingga industri kuliner Vegan, ke depannya bisa lebih baik lagi," pungkasnya.

Vegan Festival Indonesia yang digelar di Surabaya, berlangsung pda 25-28 Januari 2024. Kegiatan ini diikuti 100 tenant Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di bidang vegan. • anto tze



Wamen Parekraf Angela Tanoesoedibjo berfoto bersama hadirin.

Swiss-Belinn Kemayoran Hadirkan Perayaan Chinese New Year Penuh Kemeriahan

JAKARTA (IM) - Dalam rangka merayakan Tahun Baru Imlek yang penuh keberuntungan, Swiss-Belinn Kemayoran mengundang para tamu untuk menikmati momen istimewa ini dengan penawaran khusus.

Penawaran khusus tersebut yaitu paket staycation eksklusif, hiburan tradisional, dan berbagai sajian menu spesial untuk merayakan Tahun Baru Imlek yang akan diadakan pada Jumat (9/2) pukul 18.00 WIB sampai selesai.

Serta menampilkan berbagai pertunjukan seperti seni tradisional Tiongkok

Barongsai, Wushu, Live Music dan Lucky Draw.

Sedangkan paket menginap ditawarkan mulai dari Rp 1.156.000 dimana tamu dapat menikmati kenyamanan kamar modern dan berbagai fasilitas unggulan hotel.

Sementara bagi para tamu yang ingin merayakan Imlek dengan makan malam bersama keluarga dapat menikmati menu spesial Tahun Baru Imlek yang menggoda selera di Barelo, diantaranya Hainan Rice & Steam Chicken, Roasted Chicken Hong Kong, Steamboat Malatang Hot

Pot, dan berbagai pilihan Dimsum, yang ditawarkan seharga Rp 288.000 net/orang.

Swiss-Belinn Kemayoran juga memberikan diskon early bird sebesar 20% untuk reservasi yang dilakukan pada 1 hingga 31 Januari 2024, dan 10% jika melakukan reservasi pada 1 hingga 5 Februari 2024.

Untuk informasi dan reservasi bisa mengunjungi www.swiss-belhotel.com, Instagram @swissbelinnkemayoran, atau WhatsApp di nomor +62 857-9226-0861 (Bening • vivi



Tamu yang ingin merayakan Imlek dengan makan malam bersama keluarga dapat menikmati menu spesial Tahun Baru Imlek di Barelo, Swiss-Belinn Kemayoran, Jakarta

Sembahyang Akhir Tahun Sambut Imlek 2575 di Kelenteng Tay Kak Sie

IDN/ANTARA



SEMARANG (IM) - Tahun baru Imlek 2024 jatuh pada Sabtu, 10 Februari 2024 mendatang. Nuansa perayaan Imlek pun sudah mulai terasa di beberapa sudut Kawasan Pecinan Semarang.

Salah satu lokasi perayaan Imlek di Semarang yakni Kelenteng Tay Kak Sie, Semarang yang menyelenggarakan sembahyang akhir tahun.

Hal ini untuk menyambut Tahun Baru Imlek 2575 yang bertepatan dengan Shio Naga Kayu tsebagai wujud rasa syukur atas berkat yang mereka peroleh atas berkat yang mereka peroleh dan permohonan agar diberi kesuksesan, kesejahteraan, kebahagiaan serta tolak bala dari segala bencana. • idn

Warga Tionghoa melaksanakan rangkaian sembahyang akhir tahun di Kelenteng Besar Tay Kak Sie, Semarang, Jateng, Jumat (26/1).